



Zusammenwachsen in unserem Hort

Der Übergang in den Hort ist für viele Kinder ein aufregender Moment, denn es bedeutet nicht nur den Beginn eines neuen Alltags, sondern auch das Kennenlernen neuer Freunde und Bezugspersonen. Der Start verlief reibungslos, und die ersten Tage waren von Neugier, Offenheit und viel Spaß geprägt. Um das gegenseitige Kennenlernen zu erleichtern und den Zusammenhalt in der Gruppe zu stärken, hat jedes Kind seinen eigenen Steckbrief gestaltet. Dieser Steckbrief ist nicht nur ein kreatives

Mittel, um sich den anderen Kindern vorzustellen, sondern auch ein wertvolles Element für das persönliche Portfolio, das im Laufe der Zeit ergänzt wird. Es war schön zu sehen, wie stolz die Kinder ihre Steckbriefe präsentierten und wie gespannt sie auf die Steckbriefe der anderen waren. Neben dem sozialen Miteinander und dem Kennenlernen war auch die Hausaufgabenzeit ein wichtiger und aufregender Teil des Ankommens im Hort. Gemeinsam in der Gruppe oder auch individuell haben sie ihre Aufgaben ruhig und fokussiert bearbeitet. Es war beeindruckend zu sehen, wie selbstständig viele Kinder bereits arbeiten und wie sie sich gegenseitig auch halfen. So wird die Hausaufgabenzeit nicht nur zu einem produktiven Teil des Hort-Alltags, sondern auch zu einer Gelegenheit, das Gemeinschaftsgefühl zu stärken. Insgesamt können wir auf einen gelungenen Start im Hort zurückblicken und freuen uns auf das, was noch kommt!

Für das Redaktionsteam

J.Fortuna